
１．JR高田駅東側に移転することへのご意見

1-1 JR高田駅前を建設地として選定した理由を明確に説明してほしい。

1-2 JR高田駅前に移転した場合、駅の東側だけでなく、西側の整備もJR西日本を巻き込んで実施してほしい。

1-3 JR高田駅前に移転した場合、病院へのアクセスについて説明してほしい。（踏切やアンダーパスも考慮したもの、周辺道路の整備な
ど）

1-4 JR高田駅前に移転した場合、大雨で冠水した時の救急車などのアクセスはどのように考えているか説明してほしい。

1-5 JR高田駅前に移転した場合、交通渋滞の発生が予測されるがそれに対する対策について説明してほしい。

1-6 JR高田駅前に移転した場合、街の賑わいを取り戻ると説明しているが、具体的なプランを説明してほしい。

1-7 JR高田駅前に移転した場合、駐車場の整備方針について具体的に説明してほしい。（患者用、職員用含めて）

1-8 JR高田駅前に移転した場合、職員用の駐車場を近隣で確保する必要が出てくるが、街の賑わいを取り戻す計画と逆行する動きのように
思われるため、説明してほしい。

1-9 JR高田駅前に移転した場合、市外からのアクセスは良くなるかもしれないが、市民のアクセスは悪くなる可能性がある。その対策につ
いて説明してほしい。

1-10 JR高田駅前に移転した場合、ライフ跡地の活用も検討してはどうか？

1-11 JR高田駅前に移転した場合、駅東側の景観が損なわれるが、どのように考えているか検討してほしい。

1-12 JR高田駅前に移転した場合、駅周辺の交通量が増え、近隣住民の交通事故の危険が増える可能性があるので、その対策について説明し
てほしい。

1-13 JR高田駅前に移転した場合、病院が移転してきたことで街の活性化が進むという説明の具体的な考え方について説明してほしい。

1-14 JR高田駅前に移転した場合、入院療養中の患者にとって癒しが現在よりも極端に減ってしまうが、療養環境としてどのように考えてい
るのか説明してほしい。

1-15 JR高田駅前に移転した場合、救急車などの音対策についてどのように考えているか説明してほしい。

1-16 JR高田駅前に移転した場合、地域の開業医への影響についてどのように考えているか説明してほしい。

1-17 JR高田駅前に移転した場合、高層マンションが立地する中心にヘリポートが生まれることになり、進入路や降下角の制約を大きく受け
る不便で危険なヘリポートになると考えるが、どのように考えているか説明してほしい。

1-18 JR高田駅前に移転した場合、騒音問題などから人口の流出や流入阻害になると考えるが、どのように考えているか説明してほしい。

1-19 JR高田駅前に移転した場合、大規模災害が発生した際の避難場所が体育館以外のどこになるのかについて説明してほしい。

1-20 市役所通りに市の施設を集結させるよりも良い案である理由を説明してほしい。

1-21 敷地面積として、現在地よりも狭い場所に移動することについての説明をしてほしい。（感染症流行や災害発生時に、狭い敷地でも対
応することが本当に可能なのか）

２．産業会館についてのご意見

2-1 産業会館を取り壊す場合、県の出先機関である施設は市外に出ていってしまうのかについて説明してほしい。

2-2 産業会館を取り壊す場合、県の施設が市外に出ていってしまう可能性があることについて市としてどのように考えているか説明してほ
しい。

2-3 産業会館を取り壊す場合、その代替プランについて説明してほしい。（現在開催しているイベントなどはどこで対応するのか？）

2-4 産業会館を取り壊す場合、入っているテナントへの補償や、産業会館の建替えとなったときの費用も見込んでいるか説明してほしい。

３．旧市役所跡地の活用についてのご意見

3-1 旧市役所跡地が建設地として望ましくない理由を明確に説明してほしい。

3-2 旧市役所跡地の利用方法が決められた経緯を説明してほしい。

４．現在地での再整備についてのご意見

4-1 看護学校、寮、訪問看護ステーションなどを他に移して現在地での建て替えを行う案を実行しない理由について説明してほしい。

4-2 現病院の敷地に内にある比較的新しい建物も放棄してでも、別敷地への移転の方が望ましい理由について説明してほしい。

4-3 現地での再整備よりも移転新築した方が望ましい理由について説明してほしい。

4-4 既設の建築物の外皮にUFCのような材料を使って躯体の強度を図り、内部を作り変えるなど、日進月歩で進化している材料や工法を
使って予算の低減化を時間をかけて検討してはどうか。

4-5 現地建替えの場合、本当に工事中の病床数の削減が必要となるのかについて検証し、説明してほしい。（他の病院ではできているの
に、できない理由はなぜか？）

パブリックコメントでのご意見の要約
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５．病院の再整備についてのご意見

5-1 元々の市立病院の長期修繕計画の内容と、それから外れた計画になっているならばその理由について説明してほしい。

5-2 パブリックコメントで出された意見がどのような形で活用されるのか説明してほしい。

5-3 近隣の他市町村の利用者が多いのならば、そこからの資金的な協力体制は取ってもらえないのか？

5-4 再整備に必要となる事業費をできる限り低減し、企業の誘致や又若者の発想力があり起業を助ける取り組みなど住民に反映出来る事に
もっとお金を使うようにしてほしい。

5-5 奈良県立医大病院が近くにあるのに、多額の投資をして市立病院を再整備する必要がある理由について説明してほしい。

5-6 差額室料の対象割合が病床の３割程度となっているが、率先して市立病院が無料低額診療事業などを進めて、受診しやすい病院づくり
を進めていくべきだが、どのように考えているか説明してほしい。

5-7 ４床室でも差額室料を取るとなっているが、どのように考えているか説明してほしい。

5-8 大和高田市民からは室料差額を取っていないと聞いているが、それが継続されるのか説明してほしい。

5-9 室料差額は、治療で隔離や療養上医師が必要とした場合は室料差額を取ってはいけないことになっているが、それがどのように運営さ
れるのか説明してほしい。

5-10 再整備事業費により増える市民への負担について説明してほしい。

5-11 想定している事業費の計算根拠、返済計画、財務計画について説明してほしい。

5-12 既存病院の建物解体および土地の取り扱いに係る費用について、どのように考えているかについて説明してほしい。

5-13 市民総出で検討できるような協議の場を設定してほしい。

６．その他エリアへの移転についてのご意見

6-1 松塚の高田東高校跡地も検討してほしい。（有効な跡地利用も決まっていない。面積として不十分でもまわりに田畑などが多いので何
とかなるのではないか。産業会館の移転先としての検討も可能ではないか。）

6-2 大中公園での整備が難しいのか説明してほしい。

6-3 高田高校が移転候補地に列挙されていたが、実際まだ運営されている施設にもかかわらず候補地に挙げられた経緯を説明してほしい。

７．看護学校の整備についてのご意見

7-1 今後の看護学校の整備方針について説明してほしい。特に、移転した場合はどのように考えているか説明してほしい。

８．住民説明についてのご意見

8-1 産業会館への新築移転の構想の白紙撤回を求める。

8-2 近隣住民への市長参加型への説明会の開催を求める。

９．地域医療支援病院を目指すことについてのご意見

9-1 地域医療支援病院になることで、初診料が高くなることへの説明をしてほしい。

9-2 地域医療支援病院になることで、紹介患者が優先される方針にした理由を説明してほしい。

9-3 地域に密着する地域医療支援病院であるのに、初診料が高額になっていることについて説明してほしい。

9-4 地域医療支援病院になることで今までよりも受診しづらい病院になると考えるが、どのように閑雅ているか説明してほしい。

10.市の取り組みついてのご意見

10-1 コミュニティバスの本数やルートを見直して、中心部以外でもアクセスがいいようにしてほしい。
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